

Ski, Sonne ,Spaß in Sörenberg / Schweiz

Zum 13. Mal fand vom 06.-09.01.2011 die Familienfreizeit der Skizunft Badenweiler in Sörenberg statt. Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen verbrachten 12 Kinder, 6 Jugendliche und 18 Erwachsene wunderbare Tage bei Sport, Geselligkeit und Hüttenzauber. Unter fachkundiger Führung von Sportwart Hermann Gerwig wurde eine spannende Skisafari zur Erkundung des Skigebietes durchgeführt. Mit viel Freude waren vor allem die Kinder und Jugendlichen dabei. Die kulinarischen Köstlichkeiten und gemütliches Beisammensein rundeten das Tagesprogramm ab. So endete ein erlebnisreiches Wochenende mit vielen schönen Erinnerungen leider viel zu schnell.

